

## まちの出来事

from  
photoclip

11月 | November

1 羽幌町出身の講師・室井梅福さんの真打披露公演が開催されました。釈台を張り扇で叩きながら調子をとつつ、臨場感あふれる芸を披露し、会場の笑いを誘っていました。(11/18)

2 町民芸術祭舞台部門の発表会が行われました。今年は、おしどり会、うぐいす会、紅葉会、とんぼの会、吟友会、荒閑社中、こきりこ唄保存会、PLMBAバトン羽幌教室の8団体が出演。唄や舞踊など日頃の練習の成果が次々に披露されました。(11/3)

3 平成22年度の羽幌町文化賞体育賞顕彰式並びに羽幌町体育協会スポーツ賞・羽幌町文化協会賞の表彰式が開催されました。(11/5)

4 ほくでん羽幌営業所の石田弘之所長が役場を訪れ、「広報誌や回覧文書の回付にお役立てください」と回覧板を寄贈されました。今年と来年の2回に分けてすべての町内会にお届けしますので地域でご活用ください。(11/16)

5 「剣道クリニック(少年剣道講習会)」が開催されました。羽幌出身の林朗先生と2009年世界剣道選手権個人・団体優勝の寺本将司先生を講師に面打ちなどの基本動作や立ち稽古が繰り広げられました。(11/6)

6 11月14日の羽幌町長選挙で4選を果たした舟橋泰博町長が当選後初めて登庁し、選挙管理委員会の桑門委員長より当選証書が手渡されました。(11/15)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

